

Jetzt mitmachen: www.weihnachten-in-hannover.de

Nacht der Pferde

🗨 Kommentieren 🖨 Drucken 📄 Text

Die Nacht der Pferde begeistert 3500 Menschen

Sie ist das Highlight der Pferd und Jagd Messe: Die Nacht der Pferde. Die Gala mit spektakulären Showhighlights rund um die großen Verbelner begeisterte auch in diesem Jahr wieder 3500 Menschen am Messengelände.

VORIGER ARTIKEL

Bekommt die Glogg eine Party-Nachtmesse?

NÄCHSTER ARTIKEL

Hannover ist „Deutschlands nachfolgendste Großstadt“

Artikel veröffentlicht: Freitag, 08.12.2017 / 20:51 Uhr

Artikel aktualisiert: Samstag, 09.12.2017 / 07:31 Uhr



Highlight der Messe Pferd und Jagd: Die lange Nacht der Pferde 2017.

Quelle: Katrin Kuhn

🐦 Twitter + 🍷 G+ 📄 Teilen 📌 Empfohlen 3

Hannover. Es geht um spektakuläre Akrobatik, präzise Dressur oder waghalsige Galopps – am Ende fasziniert aber vor allem das grenzenlose Vertrauen und das blinde Verstehen zwischen Mensch und Tier, Pferd und Reiter. Die spektakuläre „Nacht der Pferde“ begeisterte am Freitagabend auf der Messe Pferd undJagd 3500 Zuschauer.



Sie ist das Highlight der Pferd und Jagd Messe: Die Nacht der Pferde. Die Gala mit spektakulären Showhighlights rund um die großen Verbelner begeisterte auch in diesem Jahr wieder 3500 Menschen am Messengelände.

[Zur Bildergalerie](#)

350 Tonnen Sand wurden in der Messehalle 25 am Freitagabend ordentlich aufgewirbelt. Das Spektakel lockte wie in jedem Jahr zahlreiche Pferdeliebhaber an.

PUBLIZITÄT

Unsere Advents...

KARSTADT 1911

Bei der Eröffnung der Show stand ausnahmsweise aber kein Pferd im Vordergrund, sondern der Falke der französischen Künstlergruppe Vol Libre, der frei durch die Messehalle über die Köpfe der Gäste segelte.

Die Vielfalt des Abends beeindruckte das Publikum. Die Voltigier-Athleten „Brüeswitz-Brüder“ präsentierten wagemutige Kunststücke auf ihren Pferden, und die Französin Anne-Gaëlle Bertho bewies, wie viel Vertrauen zwischen Mensch und Tier bestehen kann, indem sie auf ihrem Hengst ohne Sattel und Zaumzeug über die Hindernisse sprang.

Die Escuadra Equestre Palmas de Peñafar aus Chile jagte in rasendem Tempo durch die Halle. Sie beeindruckte nicht nur mit eindrucksvollen Drehungen und traditionellen chilenischen Kunststücken, sondern auch mit exotischen Kostümen und professionellen Tänzerinnen.

ANZEIGE



PROFITEZ-EN

... POUR VOS ESCAPADES PARTOUT EN FRANCE !

*Conditions sur mercure.com

Mercure HOTELS

HISTORISCHE FOTOS >

Alle Galerien



Es war einmal in Hannover. Aber wo?

Auf in eine neue Runde: Sie kennen sich in Hannover aus? Zeigen Sie es! Schauen Sie sich die